

See the English version after the French text.



*CLIMAT SONORE - LE 1 MAI 2024*

## Consultation citoyenne – du 1er mai au 15 juin 2024

### Proposition de nouveaux scénarios d'opération pendant les heures restreintes

ADM lance une consultation citoyenne sur une proposition de nouveaux scénarios pour les opérations pendant les heures d'exploitation restreintes à YUL.

La diminution des opérations à l'extérieur des heures d'exploitation est une priorité pour ADM. Au cours des deux dernières années, ADM a travaillé à l'élaboration de nouveaux scénarios d'opérations basés sur les niveaux sonores certifiés plutôt que sur le poids des avions. Il s'agit d'une action phare du [plan d'action sur le climat sonore](#).

Dans le cadre de cette consultation, ADM tiendra un événement portes ouvertes le **9 mai, de 14 h 30 à 19 h**, aux salles de conférence du 2e étage de l'aérogare YUL Montréal-Trudeau.

**Stationnement gratuit** – Prenez un coupon à l'entrée du stationnement et nous vous remettrons un coupon de sortie à la fin de votre visite.

Nous vous invitons à lire les informations sur ce projet qui sont affichées sur le [site web d'ADM](#) et à participer à la consultation citoyenne.

Votre contribution est importante et nous vous remercions de prendre quelques minutes pour nous faire part de vos commentaires.

Si vous avez des questions, ou pour recevoir l'infolettre, contactez-nous à [info@admtl.com](mailto:info@admtl.com).

## ENGLISH VERSION



*SOUNDSCAPE - MAY 1, 2024*

### **Citizen Consultation – From May 1st to June 15, 2024**

#### **Proposal of new scenarios for operations during restricted operating hours**

ADM is launching a citizen consultation on a proposal of new scenarios for operations during restricted operating hours at YUL.

Reducing operations outside of operating hours is a priority for ADM. Over the past two years, ADM has been working on the development of new operating scenarios based on certified noise levels rather than aircraft weight. This is one of the key actions of the [Soundscape Action Plan](#).

As part of this consultation, ADM will hold an open house event on **May 9, from 2:30 p.m. to 7 p.m.**, in the conference rooms on the 2nd floor of the YUL Montréal-Trudeau terminal.

**Free parking** – Take a ticket at the parking entrance and we will give you an exit ticket at the end of your visit.

We invite you to read the information on this project that is posted on the [ADM website](#) and to participate in the citizen consultation.

Your input is important and we thank you for taking a few minutes to give us your feedback.

If you have any questions or wish to receive the newsletter, please contact us at [info@admtl.com](mailto:info@admtl.com).